

Elevaos vosotros mismos y también elevad a los que os difaman. Llenaos de todos los poderes y todas las virtudes y sed un otorgador de respeto.

Hoy, el Océano del Amor está complacido de ver a Sus hijos amorosos en todas partes. Ya sea que estéis personalmente delante de Baba en vuestra forma corporal o sentados lejos físicamente, el amor hace que todos experimentéis que estáis sentados cerca del Padre. El amor de cada hijo le permite experimentar que el Padre está cerca de él. Todos vosotros hijos también habéis llegado personalmente aquí por amor al Padre. BapDada vio que cada hijo tiene amor por BapDada fundido en su corazón. Cada uno de vosotros tiene la canción de amor “Mi Baba” sonando en su corazón. El amor es lo que os está haciendo desapegados de vuestro cuerpo y de las relaciones de vuestro cuerpo. El amor es lo que os está convirtiendo en un conquistador de Maya. Donde hay amor en el corazón, Maya huye a la distancia. Todos vosotros hijos habéis *aprobado* en la *asignatura* del amor. Una es el amor y la otra es el tesoro de todos los poderes del Padre Autoridad Todopoderosa, Aquel con todos los Poderes.

Así que hoy, por un lado, BapDada está viendo el amor, y por otro lado, está viendo los poderes del Ejército Shakti. En la medida que tenéis amor fundido en vosotros, todos los poderes también están fundidos en vosotros. BapDada os ha dado a todos vosotros hijos todos los poderes por igual. Os ha convertido en *amos* autoridades todopoderosas, aquellos con todos los poderes. No ha convertido a algunos de vosotros en aquellos con todos los poderes y a otros en aquellos con solo unos pocos poderes. Todos decís que vuestro autorrespeto está en ser un *amo* autoridad todopoderosa, alguien con todos los poderes. Así que, BapDada os pregunta a todos vosotros hijos en todas partes: ¿cada uno experimenta todos los poderes en sí mismo? ¿Constantemente tenéis un derecho a todos los poderes? Todos los poderes son vuestra herencia de BapDada. Así pues, ¿tenéis un derecho a vuestra herencia? ¿Tenéis un derecho? *Profesores*, ¡hablad! ¿Tenéis un derecho? Hablad después de pensar cuidadosamente en ello. Pandavas, ¿tenéis un derecho? ¿Tenéis constantemente un derecho? ¿O solo a veces? En el momento en que necesitáis un poder en particular, ¿se presenta ese poder con vuestra *orden* ante vosotros en el Ejército Shakti? ¿Dice: “sí mi señor, estoy presente” (Ji hazoor, hazir) en cualquier momento que lo necesitáis? ¡Pensad en ello! Mirad, cuando alguien que tiene un derecho da una *orden*, el poder debería decir: “sí mi señor, estoy presente”. Debéis ser capaces de usar cualquier poder en el momento que invoquéis ese poder, según el momento y la situación. ¿Os habéis vuelto almas que tienen un derecho de esta manera? Esto es debido a que el Padre os ha dado una herencia y vosotros habéis hecho vuestra esa herencia. La habéis hecho vuestra, ¿no es así? Entonces, tenéis un derecho a todo lo que os pertenece. Cuando haya necesidad de utilizar un poder de una forma en particular, debéis poder utilizarlo. Por ejemplo, cuando tenéis necesidad del poder de acomodar, ¿obedece vuestra *orden* y dice: “sí, mi señor”? ¿Lo hace? ¡Al menos asentid con la cabeza! Podéis agitar la mano si es así. ¿Os obedece a veces o todo el tiempo? El poder de acomodar se presenta, pero habiendo acomodado algo diez veces, cuando se trata de la 11ª vez, ¿hay un poco de fluctuación? Haced que se presente siempre y con facilidad, no después de que haya pasado el tiempo. “Yo quería hacer esto, pero eso sucedió en su lugar”. Que no sea así. Esto se conoce como tener un derecho a todos los poderes. BapDada os ha dado a todos este derecho, pero se ha visto que os volvéis según vuestra capacidad en convertirlos en los que tienen este derecho constantemente. Haced que sea constantemente y fácilmente. Que sea *natural*, que sea vuestra *naturaleza*. El método para esto es: al Padre también se

le llama Hazoor (Señor), y se dice “Hazoor hazir” (el Señor está presente). Todos los poderes también están presentes frente a los señores, los hijos que siguen cada shrimat del Señor; ellos dicen: “sí mi señor, estoy presente, lo acepto”. Siempre dicen: “Ji hazir” (sí, estoy presente) a cada orden. Dicen: “Ji hazir” a cada paso. Si no decís “Ji hazir” a seguir cada shrimat, entonces cada poder no puede estar presente frente a vosotros, los señores, en cada momento. Si seguís el shrimat o las órdenes del Padre solo algunas veces, entonces los poderes también obedecerán vuestra *orden* de estar presentes ante a vosotros solo algunas veces. En ese momento, en lugar de ser alguien con un derecho, os volvéis dependientes. Así que, BapDada *revisó* este *resultado*. ¿Qué vio Baba? Sois según vuestra capacidad. No todos vosotros sois *número uno*; sois según vuestra capacidad. No siempre es fácil. A veces es fácil y a veces los poderes *surgen* con una pequeña dificultad.

BapDada quiere ver a cada hijo igual al Padre. Él no quiere veros según vuestra capacidad. El objetivo de todos vosotros es volveros iguales al Padre. ¿Tenéis el objetivo de volveros iguales o de ser según vuestra capacidad? Si se os preguntara esto, todos diríais que queréis volveros iguales. Entonces, *revisad*: 1) ¿Tengo todos los poderes? *Subrayad* la palabra “todos”. 2) ¿Tengo todas las virtudes? 3) ¿Es mi estado igual al del Padre? 4) ¿Mi propio estado obtiene la victoria o una situación adversa a veces obtiene la victoria sobre mí? Si las situaciones adversas obtienen victoria, conocéis el motivo de eso, ¿no es verdad? Cuando vuestro estado es débil las situaciones adversas son capaces de atacar. Para que vuestro estado original sea constantemente victorioso, el método es constantemente mantener un *equilibrio* entre vuestro autorrespeto y vuestro respeto por los demás. Un alma que tiene autorrespeto es constantemente un otorgador que otorga respeto. De hecho, darle a alguien respeto en realidad no es dar. Dar respeto es recibir respeto. Alguien que da respeto, automáticamente se vuelve digno de respeto en el corazón de todos. Vosotros visteis al Padre Brahma. Aunque era Adi Dev, aunque sea la *primera* alma en el *drama*, constantemente dio respeto a los hijos. Hizo posible que los hijos recibieran incluso más respeto de las almas del que él mismo recibió. Por esta razón, el Padre Brahma se volvió digno de respeto en el corazón de cada hijo. Entonces, ¿dio respeto o recibió respeto? Dar respeto significa sembrar una semilla de amor del corazón en el corazón de los demás. Frente al mundo también, sois almas benefactoras del mundo. Solo cuando dais respeto a las almas con amor, experimentáis esto.

Así que, en el momento actual, BapDada ve que hay una necesidad de daros respeto unos a otros. Solo alguien que da respeto es visto como un alma que es un otorgador. Solo quienes dan respeto son los hijos obedientes que obedecen el shrimat de BapDada de tener buenos deseos y sentimientos puros. Dar respeto es tener amor en el corazón por la familia de Dios. Los que dan respeto a otros son fácilmente capaces de estabilizarse en su estado de autorrespeto. ¿Por qué? El tesoro de las bendiciones, el cual recibís del corazón de aquellos a quienes dais respeto, os recuerda fácil y automáticamente vuestro autorrespeto. Por lo tanto, BapDada está *subrayando* esto especialmente para todos los hijos en todas partes: volveos un otorgador de respeto.

Cualquier hijo que viniera a Baba, ya fuera un hijo débil, alguien que estaba influido por sus sanskares, alguien que viniera con una carga de pecados o alguien que viniera con sanskares fuertes, ¿con qué visión veía BapDada a cada hijo? Con la de ser Mi querido hijo durante tanto tiempo perdido y ahora encontrado. Es un hijo de la familia de Dios. Así pues, Él les daba respeto y se convirtieron en aquellos con autorrespeto. Tenéis que *seguir* al *Padre*. Si queréis llenaros fácilmente de todas las virtudes, entonces volveos un otorgador de respeto. ¿Comprendéis? Esto es fácil, ¿no es cierto? ¿Es fácil o difícil? ¿Qué piensan los *profesores*? ¿Es fácil? ¿Es fácil dar respeto a algunos y difícil dar respeto a

otros? ¿O es fácil dar respeto a todos? Vuestro *título* es: los que elevan a todos. Sois los que elevan incluso a los que os difaman. Entonces ¡*revisad!* ¿Tengo la visión, actitud y conciencia de ser alguien que eleva a todos? Elevar a los demás es elevaros vosotros mismos. Entonces, ¿qué vais a hacer? Tenéis que dar respeto, ¿no es así? Entonces os liberaréis de tener que poner empeño para embeber las cosas individualmente. Esto es debido a que BapDada está viendo que la velocidad del tiempo está avanzando rápido. El tiempo está esperando. Así que, todos vosotros tenéis que hacer preparativos. No debéis hacer que el tiempo espere más. ¿Qué preparativos tenéis que hacer? Aumentad la velocidad de volveros perfectos e iguales. No digáis que lo estáis haciendo. *Revisad* cuán rápida es vuestra velocidad. ¿Es rápida vuestra velocidad?

También han llegado aquí nuevos hijos con amor. BapDada está complacido de ver a los nuevos hijos. Los que han venido por primera vez, ¡levantad la mano! Hay muchos. Bienvenidos al hogar del Padre, vuestro hogar. ¡Felicitaciones! Achcha.

Karnataka se encargó del servicio en este turno: Los de Karnataka, ¡levantaos! Felicitaciones por vuestra *oportunidad de oro* de hacer servicio. Mirad, habéis tomado el primer *número*. Entonces, queréis permanecer con el primer *número*, ¿no es verdad? Sois los que tomáis el *número* uno en vuestro empeño, en ser victoriosos en todo. No toméis el segundo *número*, tomad el primer *número*. ¿Tenéis esta valentía? ¿Tenéis valentía? Con vuestra valentía recibiréis mil veces de ayuda del Padre. Habéis recibido una *oportunidad* muy buena. Habéis acumulado mucho en vuestra cuenta de caridad. Achcha, ¿tuvisteis un *mega programa* en Karnataka? ¿No lo tuvisteis? ¿Por qué no? ¿Por qué no tuvisteis un gran programa? Karnataka debería tomar el primer *número* en todo. (Tendrán ese programa en Bangalore). Achcha. Los que hayan tenido los *mega programas*, ¡levantaos! ¿Cuántos *mega programas* se han realizado hasta ahora? (De ocho a diez y uno más por realizarse). Entonces, BapDada está dando felicitaciones enormes por los *mega programas*. ¿Cuántas *zonas* hay? Cada *zona* debería tener un gran *programa*, porque entonces los de vuestras ciudades que tengan quejas no se quejarán. Cuando tenéis *mega programas*, tenéis una *publicidad* enorme, ya sea a través de los *medios de comunicación*, los *carteles*, las *vallas publicitarias* u otros métodos distintos. Entonces las quejas se reducirán. A BapDada le gusta este servicio, pero... Hay un pero. Habéis tenido grandes *programas* y ya habéis tenido felicitaciones por eso, pero por cada *programa*, que al menos haya un rosario de 108 que esté preparado. Eso no ha ocurrido todavía. Al menos que estén preparados 108, y como máximo 16000. Habéis gastado mucha *energía* y dinero, y entonces, como mínimo BapDada quiere ver que 108 estén preparados. Debéis guardar la *dirección* de todos los que vinieron. Tenéis la presentación de los que trajeron a otros a los grandes programas. Así que, acercadlos de nuevo. No penséis: “hemos hecho nuestra parte”. Cualquier tarea que se lleve a cabo tiene que dar algún fruto. Así pues, todos los que hayan participado en un gran *programa* tienen que darle a BapDada el *resultado* de eso. Ya sea de los diferentes *centros* o de otras ciudades, tiene que haber un *resultado*. ¿Está bien esto? Esto se puede hacer, ¿no es cierto? Si prestáis un poco de *atención*, ellos surgirán; 108 no es nada. No obstante, BapDada quiere ver un *resultado*. Al menos deberían convertirse en *estudiantes*. Deberían ofrecerse para dar cooperación. BapDada quiere ver el *resultado* esta *temporada* de a cuántos hacéis emerger cada uno de vosotros. ¿Está bien esto? Pandavas, ¿está bien? Así que, veremos quién es el *número uno*. No importa a cuántos hacéis emerger, sin duda hacedlos emerger. Lo que pasa es que cuando se acaban los *programas* se presta menos *atención* a mantener el contacto con ellos en el futuro. No es difícil hacerlos emerger. BapDada está complacido al ver la valentía de los hijos.

¿Entendéis? Achcha.

Ahora, todos vosotros en un *segundo*, ni siquiera en un *minuto*, sino en un *segundo*, experimentad el *ejercicio* de la mente: “yo soy un ángel y me estoy convirtiendo en una deidad”. Realizad este *ejercicio* de la mente en un *segundo* una y otra vez a lo largo del día. Así como el *ejercicio* físico fortalece vuestro cuerpo, así también el *ejercicio* de la mente hará vuestra mente poderosa. “Yo soy un ángel, soy un alma angelical que está desapegada de este mundo viejo, de este cuerpo viejo y de los sanskares de este cuerpo viejo”. Achcha.

A todos los hijos extremadamente amorosos en todas partes, a las almas que están constantemente fundidas en el amor con el Océano del Amor, a las almas elevadas que constantemente tienen un derecho a todos los poderes, a las almas que son amadas por el Padre y que se vuelven iguales al Padre, a cada alma que constantemente permanece en el autorrespeto y da respeto a cada alma, a las almas que se vuelven dignas del respeto de todos, a las almas que siempre elevan a todos, por favor aceptad amor, recuerdos y bendiciones del corazón de BapDada. Junto con eso, namasté a las almas que son los amos del mundo.

A Dadiji: Tú has *aprobado* como la *número uno* en dar respeto. Es bueno. La belleza de Madhuban se debe a todas las Dadis. (A la reunión). A todos vosotros os gusta la belleza y el brillo de las Dadis. Así como hay brillo y belleza en Madhuban debido a las Dadis, del mismo modo, todos vosotros no sois Dadis, pero sois Didis y Dadas. Así que, todos, Didis y Dadas, tenéis que pensar en esto y hacer esto: donde sea que viváis, haced que allí haya belleza y brillo. Así como estas Dadis son la belleza y el brillo, de igual manera, haced que haya belleza y brillo en cada lugar, porque tras las Dadis están las Didis. No sois menos. Están los Dadas y Didis. Entonces, en ningún *centro* debe haber ninguna aridez. Que haya belleza y brillo. Cada una de vosotras almas es alguien que da belleza y brillo al mundo. Así pues, en cualquier lugar que estéis, que ese lugar se vea como un lugar de belleza y brillo. ¿Está bien esto? En el mundo hay belleza y brillo limitados, mientras que en cada uno de vosotros hay belleza y brillo ilimitados. Si vosotros mismos tenéis la belleza y brillo de la felicidad, la paz y la dicha suprasensorial, entonces el lugar mismo se llenará de belleza y brillo, porque a través de vuestro estado el ambiente se propaga en todas partes. Entonces, cada uno de vosotros tiene que *revisar* si hay belleza y brillo donde vive y que no haya ninguna tristeza. ¿Están bailando todos con felicidad? Es así, ¿no es verdad? Este es el trabajo de todas vosotras las Dadis, ¿no es así? *Seguid* a las Didis y Dadas. Achcha.

A todos los hijos amorosos de todas partes que están recordando a BapDada en su corazón y a los que han enviado recuerdos mediante cartas y correos electrónicos, BapDada no los ve a todos ellos como hijos lejanos, sino en el trono de Su corazón. Lo más cercano es el corazón. A los que han enviado recuerdos con su corazón y a los que no han enviado recuerdos pero que están en el recuerdo, BapDada los ve a todos ellos como si estuvieran sentados en el trono de Su corazón. Él os está respondiendo. Mientras estáis sentados lejos, que seáis alguien que pone empeño rápido número uno.

Bendición: Que renunciéis al sueño del descuido y os convirtáis en un conquistador del sueño y así en un gobernante del globo.

Para convertirlos en una imagen que concede visiones y da visiones a los devotos y de ese modo en un gobernador del globo, volvedos un conquistador del sueño. Cuando olvidáis que este es el tiempo de la destrucción, os dormís en el sueño del descuido. Cuando escuchéis la llamada de los devotos, los gritos de pesar de las almas infelices, el sonido de

las oraciones de las almas sedientas, nunca os dormiréis en el sueño del descuido. Ahora convertíos en una luz constantemente despierta, renunciad a cualquier sueño del descuido y volveos una imagen que concede visiones.

Eslogan: Cooperad de cualquier manera que podáis con vuestro cuerpo, mente, riqueza y con vuestros pensamientos, palabras y acciones, y os volveréis un yogui fácil.

***** OM SHANTI *****

Señal Avyakt: Adoptad la cultura de la verdad y los buenos modales.

Del Padre se dice: “*Dios es la Verdad*”, y el Padre ama la verdad. El Señor está complacido con un corazón honesto. En los hijos serviciales que están sentados en el trono del corazón, la honestidad y la limpieza serán visibles en sus relaciones y conexiones, en cada pensamiento y palabra de ellos. Cada pensamiento y cada palabra de ellos será la verdad.